

Deutsch

Titel	Die Rolle von Führungskräften bei der Umsetzung von Arbeits- und Gesundheitsschutz in kleinst, kleinen und mittleren Unternehmen - ein integratives Literaturreview
IASV-Mitarbeiterinnen	Anna Neunhöffer, Dr. Anke Wagner, Prof. Dr. med. Monika A. Rieger, Dr. Esther Rind
Kooperationspartnerinnen	Stephanie Burgess, Melina Hippler, Dr. Juliane Schwille-Kiuntke
Projektbeschreibung	Aufarbeitung des aktuellen Forschungsstands zur Umsetzung von Arbeits- und Gesundheitsschutz mit Fokussierung auf die Rolle von Unternehmensinhaber*innen bzw. Führungskräften. Es werden förderliche und hinderliche Faktoren bei der Umsetzung von Arbeits- und Gesundheitsschutz in KMU herausgearbeitet.
Methodik	Systematisches integratives Literaturreview. Suche in vier Datenbanken: Pubmed, PsycINFO, Cochrane, Business Source Premier.
Projektdauer	April 2023 - Mai 2024
Förderung	Eigenforschungsprojekt, Institut für Arbeitsmedizin, Sozialmedizin und Versorgungsforschung, Universitätsklinikum und Universität Tübingen
Veröffentlichungen	Geplant ist eine Publikation in einer internationalen Zeitschrift mit peer-review Verfahren und Impact Factor; DGAUM 2024: https://www.dgaum.de/termine/jahrestagung/
Review-Registrierung	https://doi.org/10.17605/OSF.IO/M79UD

English

Title	Implementing and managing occupational safety and health in micro, small and medium-sized enterprises (SMEs): the role of business owners and managers - an integrative review
IASV-Team	Anna Neunhöffer, Dr. Anke Wagner, Prof. Dr. med. Monika A. Rieger, Dr. Esther Rind
Cooperation	Stephanie Burgess, Melina Hippler, Dr. Juliane Schwille-Kiuntke
Project description	To review the current state of research on the implementation of occupational safety and health, focusing on the role of business owners and managers in SMEs. Furthermore, enabling and hindering factors in the implementation of occupational safety and health in SMEs are identified.
Methods	Systematic integrative literature review; search in four literature data bases: Pubmed, PsycINFO, Cochrane, Business Source Premier
Project duration	April 2023 – May 2024
Funding	Institute of Occupational and Social Medicine and Health Services Research, University Hospital Tübingen, University of Tübingen
Publications	Peer-reviewed publication, conference contributions: DGAUM 2024: https://www.dgaum.de/termine/jahrestagung/
Review registration	https://doi.org/10.17605/OSF.IO/M79UD